

Cuba passe en finales du tournoi de foot-ball en salle de la CONCACAF



La Havane, 25 janvier, (RHC).- L'équipe de foot-ball en salle de Cuba a écrasé ce dimanche, 5 à 1, celle de la Jamaïque. Cette victoire à valu à Cuba de passer en finales du championnat de la CONCACAF, la Fédération de foot-ball de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes.

L'artisan de la victoire de Cuba, l'ailier Ricardo Castillo qui a marqué 3 des 5 buts.

Les poulains de Clemente Reinoso ont obtenu leur billet pour la finale de la CONCACAF qui se disputera en mai 2016, au Costa Rica, après avoir terminé invaincu au groupe 2.

C'est l'équipe de Curaçao qui a remporté l'autre billet pour la finale avec également trois victoires sans revers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/82232-cuba-passe-en-finales-du-tournoi-de-foot-ball-en-salle-de-la-concacaf>



Radio Habana Cuba